

www.diariocambio.com.mx
Diario Matutino
CAMBIO
de Puebla



NO ENTRARON EN EL PEF

ALBERCA OLÍMPICA

UNIDAD DEPORTIVA
FRANCISCO MONTEJO

UNIDAD DEPORTIVA
CAUCEL

CONSTRUCCIÓN DE UN
MINI ESTADIO DE
BÉISBOL EN EL
PARQUE CENTENARIO
DE CHAPULCO

RESCATE DE LA
IMAGEN URBANA
DEL PASEO BRAVO

SÍ ENTRARON EN EL PEF

RELAMINACIÓN
DE VIALIDADES

PAVIMENTACIONES CON
CONCRETO HIDRÁULICO

RESCATE DE ESPACIOS
PÚBLICOS

FESTIVALES
CULTURALES COMO
EL FESTIVAL 5 DE
MAYO Y HÉCTOR AZAR

CRÉDITO: Foto / Archivo / Tani Mariani

Le tumban a Gali recursos para 5 obras en el municipio

- El alcalde Antonio Gali Fayad prepara un plan de austeridad con el que busca sacar adelante las cinco obras en el municipio que fueron excluidas del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2015, por lo que anunció la reducción de insumos como gasolina e inversión conjunta con el gobierno del estado.

Víctor Hugo Juárez

Luego de que el municipio de Puebla fue castigado en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2015 al no recibir recursos para la ejecución de cinco obras, el alcalde Antonio Gali Fayad ya prepara un plan de austeridad con el que busca librar el próximo año sin endeudarse con créditos bancarios, por lo que anunció la reducción de insumos como gasolina e inversión conjunta con el gobierno del estado para no dejar sin fondos a los programas ciudadanos.

De acuerdo con el dictamen final de los diputados federales, la capital poblana no recibirá recursos para la alberca olímpica, las unidades deportivas de Francisco Montejo y Caucel, la construcción de un mini estadio de beisbol en el Parque Centenario de Chapulco y los recursos para el rescate de la imagen urbana en el Paseo Bravo, pese a que fueron incluidos en el proyecto del PEF de 2015.

Ante esta situación Antonio Gali anunció un plan de austeridad que será presentado en el transcurso de la semana para combatir las “vacas flacas” de 2015 y que servirá para “ajustarse el cinturón”, tras darse a

conocer el recorte presupuestal que sufrió el estado en la asignación del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2015, [el cual se concretó en 68 mil 800 millones de pesos para el próximo año, 1.5 por ciento más que en 2014, pero que con la inflación deja un déficit real de 2.8 por ciento.](#)

El alcalde capitalino adelantó que buscará una reducción en insumos como gasolina y evitará adquirir créditos bancarios para el siguiente año, pero dejó claro que no habrá afectaciones a los programas y proyectos sociales que se tienen planeados para el 2015.

“Siempre que hay un recorte en cuestión de participaciones tenemos que ser muy conscientes, estamos conscientes de la situación que está pasando el país y nosotros Puebla vamos a apretarnos el cinturón en lo que es el municipio y esta misma semana que empieza les voy a dar la nota de cómo lo vamos a hacer pero no va a ser afectando programas y proyectos de la ciudadanía”.

Aseguró que ninguno de los proyectos que fueron presentados ante la federación se quedará fuera del presupuesto, sin embargo reconoció que buscará la ejecución de obras por etapas con el apoyo del gobierno estatal, para maximizar los recursos y cumplir con los proyectos ciudadanos.

Entre los proyectos que ya vienen etiquetados por la federación, enlistó la relaminación de vialidades, inversión conjunta para pavimentaciones con concreto hidráulico, rescate de espacios públicos y festivales culturales como el Festival 5 de Mayo y Héctor Azar, por lo que no habrá riesgo de que se cancelen el próximo año.

Además de garantizar la ejecución de proyectos ciudadanos, Antonio Gali se comprometió a mantener sanas las finanzas del municipio, por lo cual no está considerado adquirir un crédito bancario con el fin de no afectar la calificación crediticia de la capital poblana, que ha sido certificada por calificadoras como Fitch Ratings.